



CARREFOUR DE LA DIVINE VOLONTÉ

Comblers les vides de notre âme - Extraits des écrits de Luisa

- ☞ *Dans les extraits ci-dessous, Jésus et Marie parlent à Luisa des vides qui se créent dans l'âme en fonction de ce qu'elle fait, ne fait pas, omet, etc.*
- ☞ *Avec Jésus, tentons de combler ces vides en portant une attention particulière à ce que font ces vides, tout en considérant ce qui nous est proposé de faire pour y remédier.*

Les vides par manque d'amour

Jésus dit à Luisa : « Pendant tout le cours de sa vie, **chaque âme doit m'aimer constamment sans aucun intervalle. En ne m'aimant pas toujours, elle laisse en elle des vides pour chacun des jours, des heures et des minutes où elle a négligé de m'aimer.** Personne ne pourra entrer au Ciel s'il n'a pas comblé ces vides. L'âme pourra les combler en m'aimant doublement pendant le reste de sa vie ou, si elle n'y arrive pas, par le feu du purgatoire. Quant à toi, lorsque tu es privée de Moi, la privation de l'objet aimé fait redoubler ton amour et, par cela, tu parviens à combler les vides qui se trouvent dans ton âme. »
Tome 4, le 16 juillet 1901

Marie à Luisa : « Pose ta main sur ton cœur et observe combien de vides d'amour s'y trouvent ? Cet amour-propre secret, ce trouble à chaque petite contrariété, ces petits attachements pour les personnes et les choses, cette lassitude de faire le bien, cet agacement causé par ce qui n'est pas à ton goût : voilà autant de vides d'amour dans ton cœur. Pareils à de petites fièvres, ils te privent de la force et du désir d'être remplie par la Divine Volonté. Oh ! **Si tu combles ces vides d'amour, comme tu sentiras, toi aussi, la vertu rafraîchissante et conquérante des sacrifices !** » *Appendice 1 du Livre de la Vierge Marie dans le Royaume de la Divine Volonté*

Les vides par le bien que l'âme ne fait pas

Jésus dit à Luisa : « Ma bien-aimée, mon cœur brûle pour ma gloire et pour le bien des âmes. **Le bien que les gens omettent de faire crée des vides par rapport à ma gloire et à leur âme.** Même s'ils ne font pas de mal, en ne faisant pas le bien qu'ils pourraient faire, ces gens ressemblent à ces chambres vides qui, bien que belles, n'ont rien qui attire l'admiration ou frappe le regard. Par conséquent, le propriétaire n'en reçoit aucune gloire. S'ils font une bonne action et en négligent une autre, ces gens sont comme ces chambres dépouillées dans lesquelles on aperçoit à peine quelques objets disposés sans ordre. Ma bien-aimée, entre en Moi pour prendre part aux souffrances des ardeurs que mon Cœur ressent pour la gloire de la Majesté divine et pour le bien des âmes. **Cherche à combler ces vides de ma gloire.** Tu pourras le faire en ne laissant passer aucun moment de ta vie qui ne soit uni à ma Vie. En d'autres mots, à toutes tes actions, qu'il s'agisse de la prière ou de la souffrance, du repos ou du travail, du silence ou de la

conversation, de la tristesse ou de l'allégresse, ou même de la nourriture que tu prends, en somme, à tout ce qui peut t'arriver, tu adjoindras l'intention de me donner toute la gloire qui devrait m'être donnée à travers ces actions. Tu y ajouteras l'intention de suppléer pour le bien que les âmes devraient faire, mais ne font pas, et de suppléer pour la gloire non reçue à cause de cela. Si tu fais cela, tu combleras en quelque sorte les vides dans la gloire que Je dois recevoir des créatures, et mon Cœur en éprouvera un rafraîchissement dans ses ardeurs. De ce rafraîchissement découleront des ruisseaux de grâces au bénéfice des mortels, ce qui leur infusera une plus grande force pour faire le bien. » *Tome 4, 4 septembre 1901*

Les vides par manque de silence

Jésus dit à Luisa : « **Si quelqu'un parle beaucoup, c'est signe qu'il est vide dans son intérieur.** Tandis que celui qui est rempli de Dieu, trouvant plus de plaisir dans son intérieur, ne veut pas perdre ce plaisir et ne parle que par nécessité. Et même quand il parle, il ne quitte jamais son intérieur et il tente, en ce qui le concerne, de graver dans les autres ce qu'il ressent en lui. Par contre, celui qui parle beaucoup est non seulement vide de Dieu mais, par ses nombreuses paroles, il tente de vider les autres de Dieu. » *Tome 9, 8 mai 1909*

Les vides : raison de l'existence du Purgatoire

Jésus dit à Luisa : « Le moyen le plus sûr et le plus certain pour échapper au Purgatoire est l'amour. L'amour doit être la passion prédominante de l'âme : l'amour en pensées, l'amour en paroles, l'amour en actions. Tout, absolument tout, doit être enveloppé d'amour! Ainsi, l'Amour incréé, trouvant que l'âme est totalement amour, absorbe en lui l'amour créé. En fait, **le Purgatoire ne fait rien d'autre que de combler les vides d'amour présents dans l'âme.** Et quand ces vides sont comblés, l'âme se rend au Ciel. S'il n'y a pas de ces vides dans l'âme, elle n'a rien à faire au Purgatoire. » *Tome 8, 14 juillet 1907*

Les vides par les actes humains

Jésus dit à Luisa : « **Chaque acte de la volonté humaine forme un vide pour le divin dans l'âme.** Ces vides défigurent la pauvre créature et comme elle a été faite pour Dieu, Lui seul peut combler ces vides, car tous les actes établis devraient être remplis de l'Être divin. Oh ! que ces vides sont horribles. Ils sont comme des voies tordues, des actes sans commencement divin et sans vie. C'est pourquoi rien ne détruit plus la créature que sa volonté. » *Tome 30, 9 novembre 1931*